

栗小だより

座間市立栗原小学校
校長 柏木 直樹

やる気を引き出す言葉がけを

金木犀から甘く爽やかな香りが漂い始め、秋の訪れを感じるようになりました。秋は1年の中でも特に過ごしやすく心地よい気候のため、スポーツ・読書・芸術など、何をすることも適していると言われていています。学校では10月1日からの緊急事態宣言解除を受け、制限のあった教育活動を徐々に解除していきたいと考えています。引き続き新型コロナウイルス感染症対策を行いながらではありますが、学びにも適したこの季節に、教育活動を充実させ、子供たちにとって実りのある豊かな学びとなるよう努めてまいります。

さて、東京 2020 オリンピック・パラリンピックが終わりました。日本人選手の活躍は勿論、世界中の出場選手たちの競技やプレーに興奮し感動を覚えた方も多かったと思います。子供たちにとっても、夢の実現に向けて努力を続けてきた一流アスリートやスケートボード競技に出場し活躍した自分の年齢に近い選手の活躍に刺激を受け、心を動かされた子もいたのではないのでしょうか。スポーツには人の心を揺さぶり動かす力、魅力があると改めて感じる事ができました。

ところで、スポーツの世界では、選手だけでなく指導者やトレーナーの存在が重要な役割を担います。コーチングやティーチングといった手法を用いて選手の育成を行うということはよく聞きますが、最近は選手のやる気を引き出す言葉がけ「ペップトーク」という言葉も耳にするようになりました。「ペップ」とは、元気・活気・活力という意味があり、ペップトークとは、スポーツ選手を励ますために指導者が試合前や大事な練習の前に行う短い激励のメッセージのことを指すそうです。有名なペップトークに、2019年ラグビーワールドカップで、アイルランド代表との試合に臨む日本代表メンバーにかけたジェイミー・ジョセフヘッドコーチの言葉があります。その言葉が選手たちの心に響き、前評判を覆し勝利に繋がったとも言われています。

子供たちを育てる立場である教師や保護者も子供のやる気を引き出す言葉がけは大事です。1年で最も過ごしやすく、何をやるにも適したこの季節、学習・運動・読書・習い事など様々な機会に、子供たちのやる気、挑戦を後押しするような言葉がけを学校と家庭でしてまいりましょう。



【10月行事予定】

日	曜	行事等	日	曜	行事等
4	月	委員会活動	19	火	5年校外学習 学年集会(1・4・6年)
5	火	4年遠足(横浜方面)	20	水	避難訓練(不審者対応) 栗っ子教室(4・5・6年)
6	水	2年遠足(新江ノ島水族館) SC	21	木	くりっ子デー(1・2校時) 栗っ子教室(2年2組・4組)
7	木	給食費集金日 学校保健委員会 栗っ子教室(4・5・6年)	22	金	イングリッシュデイ
8	金	3年遠足(相模原市立博物館他)	25	月	クラブ活動 3年消防署見学
11	月	クラブ活動	26	火	1年遠足(新江ノ島水族館) 学年集会(2・3・5年)
12	火	児童集会(委員会発表)	27	水	5年林間学校説明会 SC
13	水	SC 栗っ子教室(3年)	28	木	栗っ子教室(3年)
14	木	授業参観2・3校時 栗っ子教室(2年1組・3組)	29	金	6年遠足(修学旅行代替行事:鎌倉方面) ひまわり号
18	月	クラブ活動	SC:スクールカウンセラー来校日(10:30~15:45)		

給食集金日

10月7日(木) 4500円

- ★今月は遠足の日程の都合上、木曜日の集金となっております。
- ★給食費は、釣り銭のないようにお子さんに持たせてください。



授業参観のお知らせ

緊急事態宣言の延長に伴い延期をしていた授業参観を、10月14日(木)に実施いたします。

今回は、感染症予防の為、一度に入室できる保護者の数を事前に調整しての実施となります。各家庭20分間の参観となりますので、ご了承ください。参観の時間帯につきましては、9月6日に各学級より配付されましたお便りをご確認ください。

今後の感染状況によっては中止することもあります。その際は学校メールにてお知らせいたします。

【日時】 令和3年 10月14日(木) 2・3校時

2校時 9:40~10:25

3校時 10:30~11:15

【場所】 各教室(特別教室の場合は、事前に担任よりお知らせいたします。)

【お願い】

○参観は、児童1人につき各家庭前後半20分ずつとさせていただきます。

参観の時間帯につきましては、9月6日に各学級より配付されたお便りをご確認ください。

○保護者の参観は、新型コロナウイルス感染症の感染状況を鑑み、各家庭1名までとします。

但し、預け先のない未就園児は同伴可能といたします。また、ご家族で交代しての参観をご希望の方は、校舎外に一度出てから交代してください。ご協力お願いいたします。

○当日は、必ずご家庭にて検温をし、発熱等の風邪症状がみられる場合は、来校をお控えください。

また同居のご家族にも同様の症状がみられる場合は、来校をお控えください。

○名札・マスクの着用と、入室前のアルコール消毒をお願いいたします。

○本校では、通常授業に関しましては、個人情報保護の観点より写真撮影やビデオ・動画撮影は禁止しております。ご理解とご協力をお願いいたします。

※発表形式の授業のみ、写真撮影・動画撮影を許可しております。

但し、ご家庭での観賞用のみでお願いいたします。SNS等へのアップロードはお控えください。

○授業参観へは、徒歩または自転車での来校をお願いいたします。お車での来校は禁止しております。

近隣の店舗や周辺道路への駐車もご遠慮ください。ご協力、よろしくをお願いいたします。

○上履きを必ずご持参ください。

～ 校庭開放時間 ～

10月から3月まで校庭の開放時刻が変わり、午後4時30分までになります。学校では5時までには帰宅するよう指導しております。徐々に、日が暮れるのが早くなりますので、ご家庭でも帰宅時刻の確認をし、放課後、事故や事件に巻き込まれないよう、子どもたちが安全に過ごせるようお声掛けください。

～ 卒業式の服装について ～

近年、卒業式に袴を着て参加する児童が増えてきました。袴の着用は、禁止とはいたしません、帯で苦しくなる等、体調を崩す児童が見られます。また、慣れない着物での行動は、着崩れもしやすいです。式典中は、着崩れの直し等はできません。ご承知おきの上、検討していただければと思います。

～座間市福祉大会～

令和3年度の座間市福祉大会、座間市福祉推進標語部門において、6年2組の吉村倅汰さんが最優秀賞に選ばれました。また、同じく作文部門において、5年3組の川口心愛さんが佳作に選ばれました。今月の児童集会(TV放送)にて、表彰を行います。おめでとうございます。

